



**UN PROJET
ARTISTIQUE
OÙ CHACUN,
MALGRÉ SA
DIFFERENCE,
PEUT EXPRIMER
SA PERCEPTION
DU MONDE.**

Fondation Créahm
Parc d'Avroy 1 - 4000 Liège
T. 04 227 01 55 - F. 04 227 75 12
info@fondationcreahm.be

CB IBAN BE80 0689 0351 1577
BCE 0 607 951 458

www.fondationcreahm.be



**AIDONS
LE CREAHM
À CONSTRUIRE
UN NOUVEAU
BÂTIMENT,
RUE VIVEGNIS
A LIEGE!**



Fondation
Créahm

QUAND LA DIFFÉRENCE S'EFFACE AU PROFIT DE L'ART

Le Créahm est un centre de jour qui accueille quotidiennement de plus en plus de pensionnaires handicapés mentaux, qu'ils soient de passage dans le cadre d'un projet précis ou résidents à long terme.

Permettre aux pensionnaires de s'exprimer par l'activité artistique, nécessite de mettre à leur disposition des espaces aménagés pour répondre aux besoins d'un public souvent à mobilité réduite.

Malheureusement, les locaux actuels ne sont plus adaptés, car trop petits et dépourvus d'ascenseur. C'est pour répondre à ces impératifs que le projet de construction d'un nouveau bâtiment est né.

Le futur Espace Créahm de la rue Vivegnis à Liège pourra accueillir dignement tous nos artistes handicapés, et aussi le personnel d'encadrement.

Cette nouvelle structure, conçue par l'architecte Charles Vandenhove permettra à chacun de s'épanouir librement.



LE CRÉAHM, UNE CRÉATION DEVENUE RÉFÉRENCE

Fondée en 1979, l'asbl Créahm Région Wallonne a pour objectif de promouvoir la créativité des personnes handicapées mentales adultes.

Elle accueille chaque jour des artistes qui font naître de nouvelles œuvres dans ses ateliers d'arts plastiques (peinture, dessin, sculpture, gravure...) et d'arts de la scène (théâtre, danse, musique, cirque...).

Ces artistes aux talents reconnus participent pleinement à la vie culturelle locale, régionale et internationale. Ils se produisent et s'exposent à travers le monde, devenant les porte-paroles d'une société plus solidaire et prônant le droit à la différence.